



かぜっこだより



令和5年 6月9日 第6号

文責：納所小学校長 益田 宏

楽しく交流ができました

6月6日（火）、4年生と5年生が、入野小学校で交流学習を行いました。クイズ形式で自己紹介をしたり、名刺交換をしたりして交流を深めました。ドッジボールなどのレクリエーションをした後、給食も3校と一緒に食べて楽しい時間を過ごしました。納所小の子供達は、交流学習をとても楽しみにしていて、中には「前日は嬉しくて眠れなかった」という子もいました。各学年2回の交流会を予定しています。同学年の子供達と仲良くなって、来年度は顔見知りの子供達どうして肥前小学校の1年目がスタートできればと思います。

同学年の友達に自己紹介をしました。1日でたくさんの友達の名前を覚えることができました。終わった後は、「次回の活動が待ち遠しい」という感想も聞かれました。

3校と一緒に給食を食べました。普段は広く感じる教室が少し狭く感じます。給食は普段の3倍増しの楽しさでした。

児童会活動がんばっています！



第1回代表委員会に向けて、6月7日(水)に、企画実行委員会から2~6年の各学年の代表者へ議題の説明がありました。今回の議題は『児童会目標を達成できるように、全校で取り組む「〇〇運動」を考えよう』で、例えば“あいさつ運動”など全校で取り組めるものを各学年の話し合いで決めて、それを代表委員会で協議します。児童会目標の「**かがやけ 笑顔でやり切る 納所っ子**」の実現に向けて、今年度も児童会で様々な取り組みを行っています。

緊急時に対応できるように



6月7日(水)、唐津西部消防署から2名の署員さんに来ていただき緊急時対応訓練を実施しました。プールでおぼれた児童への対応を想定して、救命活動や緊急連絡のシミュレーションを行いました。署員さんからは、シミュレーションでの動きやAED等を使った心肺蘇生法、エピペンの使用方法について指導をしていただきました。指導の中で、“何より大切なことは、事故を未然に防ぐこと”で“そのために施設点検や児童への指導をしっかりとるように”とのお話がありました。来週から水泳指導が始まります。事故を起こさないための備えと万が一の緊急時に対応ができるように今回の訓練を生かします。保護者の皆様も水泳指導がある日の朝の体調確認をよろしくお願いします。

交流学習

5年

今日は、交流学習がありました。5年生になってからは、入野小学校や田野小学校の同級生と初めて会いました。みんな前よりとっても成長していたのでびっくりしました。でも、まだ知らない人もいたので、2学期までに全員の名前を覚えたいです。

交流会では、自己紹介ゲームやドッジボールやミニゲームをやりました。どれも楽しかったです。その中でも、一番楽しかったのは、男女ドッジボールです。またやりたいです。他にもまだ楽しかったことがあります。それは給食です。保育園以来一緒に食べました。今回の交流会では、たくさん友達ができたので良かったです。そして、みんなやさしくて、とってもうれしかったです。またみんなと一緒に遊びたいです。肥前小学校では、みんなと仲良くしたいです。